

Paragleiter am Schöckl

2012-08-15 11:37 von Wolfgang Rinner

Paragleiter abgestürzt

Der Paragleiterpilot wurde von einer Thermikblase überrascht, er zog den Rettungsschirm und stürzte am Schöckl unterhalb der "Weißen Wand" in den Wald.

Die Feuerwehr St. Radegund wurde zur Personenrettung alarmiert.

Beim Eintreffen hing der Pilot unverletzt in ca. 20 Meter Höhe im Baum. Ein Seiltechniker stieg am Baum hoch und sicherte den Piloten. Über eine Seilsicherung wurden zuerst der Pilot und danach der Paragleitschirm vom Baum abgeseilt.

Die gesamte Rettungsaktion erfolgte in extrem steilem Gelände am Südost-Abhang des Schöckls, direkt unter der Startwiese am Ostgipfel.

Eingesetzt waren 3 Fahrzeuge und 15 Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr St. Radegund.